

福重小学校学校だより

令和5年4月14日 第2号 文責 校長

〇令和5年度入学式が無事終了しました。

令和5年4月11日、本校に62名の1年生が入学しました。子ども たちは保護者の皆様と手を繋ぎ、喜びと心配の表情で式に参加しまし た。挨拶や返事もしっかりと務めを果たし、1時間弱の式の間も静かに



話を聞くことができました。今年は1年生が早く学校に慣れてくれるように、6年生がたくさんの 演出をしてくれました。1年生も笑顔で最後まで見入ってました。

保護者の皆様におかれては、朝の登校時を中心にご心配も多いことと思います。気になる点がありましたら、担任、教頭へ遠慮なく連絡をお願いします。(学校:55-8524)

<身体測定実施中>

身体測定を実施しています。体育館を会場に学年毎に実施しています。特に1年生は緊張感を持って臨んでいましたが、何をしているかよくわかっていない様子でした。そこがすごくかわいく感じました。検査結果は学期末等で定期的にお知らせします。これからの成長が楽しみですね。





●4月21日は歓迎遠足です●

遠足があります。目的は「歓迎」です。歓迎集会とセットにして、 1年生への歓迎の気持ちを形にさせたいと考えています。目的地は 「黒丸グラウンド」です。初めての目的地となりますので、移動中や 現地での安全を最優先に準備を進めて参ります。帰りは地区別の集団

下校となります。別途お知らせもありますので確認ください。当日晴れるといいですね。

~車両によるお子様の送迎について~

- ○本校では校内における子どもの事故防止のため、基本的に車両の乗り入れを禁止しています。
- ※緊急の場合や、特に支援が必要なお子様で許可書をお持ちの方はその限りではありません。
- 〇雨の日の送迎で、<u>学校付近の道路での車の乗降が大変危険だ</u>というご指摘をいただきました(学校付近にお住まいの方から)。<u>路側帯を通る子どもの通行の妨げになっている</u>ようです。どうしても送迎が必要な場合は、できるだけ学校から離れた場所での乗降をお願いします。
 - ※ 歩いて登校するよう、ご家庭でもご指導ご配慮ください。
 - ※ 現在学校周辺のどのような場所での乗降が安全か、検討中です。



く亀もなかよし>

もうご存じと思いますが、本校には6匹の亀がいます。日光が当たる時間になると、写真のように水上に現れて日光浴をします。面白いのは、いつも寄り添い、重なって日光浴をしている姿です。亀なりに、仲良く共同生活を送っています。子どもたちも私たちも、このようにありたいですね。